
質 問 事 項 一 覧 表 

令和５年３月２日（木）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 宮﨑 和貴 議員 １ 末崎町の新県道に接続する市道の整備について 

⑴ 新県道へ直結する細浦地域内の市道等の対応について 

① アスファルトの損傷対応について 

② 狭隘となっている道路整備について 

⑵ 新県道の街路灯整備について 

２ 末崎町における通学路の交通安全対策について 

⑴ 末崎町の通学路の現状について 

① 現在の通学路の現状について 

② 危険箇所への対策について 

⑵ 末崎町における歩道の現状について 

２ 佐藤 優子 議員 １ ふるさと納税事業とシティプロモーションについて 

⑴ 今後の取組について 

⑵ 公募型プロポーザルでの募集と中間事業者の選定について 

① プロポーザルへの参加事業者数と決定事業者について 

② 参加資格とその目的について 

⑶ 行政が担うべき役割について 

⑷ シティプロモーションの考え方と具体的取組について 

⑸ 観光地域づくり法人（ＤＭＯ）設立に向けての当市の参画につ

いて 

３ 渡辺  徹 議員 １ スポーツの推進・振興について 

⑴ スポーツ推進計画の現状と課題、今後の展望について 

① 生涯にわたるスポーツの推進について 

② スポーツを通じたにぎわいのあるまちづくりについて 

③ 市民ニーズに応じたスポーツ環境・充実について 

⑵ スポーツ観光・スポーツ・ツーリズムの取組について 

２ 消防団の活動について 

⑴ 今後の消防団の分団、部の運営について 

⑵ ウィズコロナにおける消防団活動の方針について 

４ 

 

 

 

 

 

 

森   亨 議員 

 

 

 

 

 

 

１ コロナ禍での当市の考え方について 

⑴ 政府が公表したマスク着用の方針に係る市としての対応と予

防対策について 

① 公共施設、公共交通機関などの現状、今後の取組について 

② 医療機関、高齢者施設等、重症化リスクの高い人への現状と

今後の取組について 

③ 商業施設等、地域経済への現状と今後の取組方について 



順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

４ 

 

森   亨 議員 

 

④ 学校、教育活動の現状と今後の取組方について 

⑤ 観光、イベント等の今後の考え方、取組について 

⑥ 国、県との対応状況と、今後の連携について 

⑵ 感染低下での新型コロナウイルス感染症予防対策について 

① 当市独自の現状と今後の予防対策について 

② 新型コロナウイルス感染症、予防対策の今後の見通し・捉え

方について 

２ ＩＬＣ誘致への取組について 

⑴ 今年度のＩＬＣ推進活動の当市の主な活動実績について 

⑵ 今後の活動スケジュール、活動等について 

⑶ 現状の土地の利活用について 

５ 伊藤 力也 議員 １ 地域おこし協力隊について 

⑴ 当市で活躍する地域おこし協力隊員の定住に対する見解、見通

しについて 

⑵ 地域おこし協力隊の受け入れ環境とサポート体制の現状に対

する取組について 

２ 移住支援、移住・定住促進事業について 

⑴ 移住支援と移住・定住促進事業の現況と効果について 

⑵ 現状における課題と今後の取組について 

 

  



質 問 事 項 一 覧 表 

令和５年３月３日（金）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 東  堅市 議員 １ 林業振興策について 

⑴ 国内各地での「林業をめぐる動き」について 

⑵ 当市における林業の「木材生産機能」という面での実状につい

て 

⑶ 「成長産業」としていく可能性について 

２ 学校給食の無償化について 

⑴ 当市における学校給食に関わる費用負担の実状について 

⑵ 「学校給食の無償化」費用の確保の可能性について 

３ 吉浜海岸の復旧の見通しについて 

２ 今野 善信 議員 １ 今後の市政運営及び令和５年度の主要施策について 

⑴ ふるさと納税の促進による自主財源の確保について 

⑵ 起業の促進と商店街の活性化について 

⑶ 子育て支援について 

⑷ 大船渡市地球温暖化対策実行計画の達成に向けた取組について 

３ 金子 正勝 議員 １ コミュニティ・スクールの状況について 

⑴ コミュニティ・スクールの導入について 

⑵ 令和４年度の取組及び進捗状況について 

⑶ 令和４年度の取組を踏まえた課題と成果について 

⑷ 令和５年度以降の具体的な取組と求める成果について 

⑸ 当市の学校運営の未来像について 

２ 部活動の現状と今後について 

⑴ 当市の部活動の今後について 

⑵ 現状における課題と対策について 

⑶ 部活に属さない子供が多い現状について 

⑷ 部活の地域移行に教育委員会が果たす役割について 

⑸ 合同チームでの参加の課題や問題の把握と対応について 

⑹ 教育委員会主導による大中と末中の学校統合について 

４ 船野  章 議員 １ 国民健康保険行政に係る諸問題について 

⑴ 国民皆保険の制度維持について 

⑵ 「モバイルクリニック」について 

２ 下水道行政に係る計画の見直しに関する諸問題について 

３ 市長の政治姿勢に関わる諸問題について 

⑴ 来年度予算の解釈の仕方について 

⑵ ＪＲ大船渡線の鉄路について 

⑶ 議員辞職の経緯・経過・結果について 



順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

５ 山本 和義 議員 １ 子育て負担軽減のための保育料無償化の拡充について 

⑴ 「いわて子育て応援保育料無償化事業費補助」制度の概要と財

源内訳、市の対応方針・実施時期について 

⑵ ３歳未満児の保育料完全無償化の見通しについて 

２ 特別養護老人ホームへの入所待機者の解消が求められていること

について 

⑴ 市内における特別養護老人ホームの施設数や床数、入所待機者

数の現状について 

⑵ 入所待機者を解消する具体策と、施設の増設･増床の見通しにつ

いて 

３ 多発傾向の大雨に備えた水路の改修・整備の推進について 

⑴ 市内での大雨の頻度や最近の被害状況について 

⑵ 市が管理する河川や用水路の今後の改修・整備の具体化・予定

について 

 
  



質 問 事 項 一 覧 表 

令和５年３月６日（月）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 滝田 松男 議員 １ 山積する地域課題の克服に取り組むという市長演述について 

⑴ 市民への支援と市政への参画について 

⑵ 市外からの漁業従事者確保のための宿舎の借り上げ等に対す

る補助の拡充について 

⑶ 市内事業所に就職した新規学卒者などに対する就職奨励金の

交付や、奨学金を返還する方への新たな支援について 

⑷ 生活困窮世帯への段階的な支援について 

⑸ 高齢者世帯への通話録音機の無償配布について 

２ 豊かな心を育む人づくりの推進を掲げた教育長演述について 

⑴ ＩＣＴ支援員と各学校との関わりについて 

⑵ 復興教育及び防災教育の各学校の事例集について 

⑶ 就学支援を受けていない家庭へのオンライン学習に係る通信

費の支援について 

３ 育児休業の拡大について 

２ 森   操 議員 １ 電気・ガス・食料品等の物価高騰に対する施策について 

⑴ 当市の物価高騰対策の交付金を活用した取組状況について 

⑵ 当市の今後の物価高騰に対する取組について 

２ 地域おこし協力隊のさらなる拡充について 

⑴ 「地域おこし協力隊」の募集人数と椿の利活用について 

⑵ 各小中学校への地域おこし協力隊の配置について 

３ 妊産婦の医療費を無料にする子育て支援について 

４ 火葬場の残骨灰の処分について 

５ マイナンバーカードの取得の推進について 

 

 

 


